

2023年 5月 尚徳福祉会 馬橋保育園

新緑が美しく、過ごしやすい気候となりました。進級してから一か月。年長になったという自覚が芽生え、 様ざまなことに意欲を持って取り組んでいる子どもたちの姿がたくましく見えます。ただ、張り切っている 分家ではわがままになったり、ちょっとしたことでイライラしたりと、疲れが心と体に出やすい時期でもあ ります。子どもたちは頑張りたい気持ちと甘えたい気持ちのバランスを取りながら成長していくため、その 姿を受け止めながら園生活を豊かなものにしていきたいと考えています。

今月のねらい

- ・身近な春の自然に興味を持ち、戸外で思い切り体を動かして遊ぶ。
- ・遠足や行事を通して異年齢児と関わりを深め、見本となる自覚や思いやりの気持ちを育む。

お願い・お知らせ

暖かくなりましたので、衣服の入れ替えや サイズの確認などをお願いいたします。

今月の行事



10日(水)身体測定

11・25日(木) 英語であそぼう

16日(火) おはなし会

19日(金)4・5歳遠足

22日(月)サッカー教室

26日(金)保護者会・避難訓練



子どもの日制作

好きな色の画用紙で、自分だけの兜を制作しました!実際にこどもたちが被れるように、大きな画用紙を使いました。「画用紙を折る時は、折り紙よりも硬くて大きいから力が必要だね。」と子どもたちに伝えると、「ひまわり組さんになったから、大丈夫!」と自信満々な子どもたち。きちんと端と端を合わせて、いつもより丁寧に折っていました。金色の鍬形とこいのぼりをつけて完成です。

実際に被ってみると、照れながらもとっても嬉しそうな様子の子どもたち♪お友だちと見せ合いっこをしたり、ポーズをとったりして、楽しんでいました!

お友だちとこいのぼりを作りました!

ひまわり組さんに進級したということで、大きなこいのぼりをグループごとに協力して制作することにしました! こいのぼりの鱗を作るところからスタートです。鱗は染め紙で表現しました。絵具を溶かした色水につけて、色が変わる様子を見たり、面白い模様ができているとお友だちと見せ合ったりして、何回も楽しんでいました。土台となるこいのぼりの色はグループで話し合って決めました。「何色がいいかな?」「かっこいいから青はどう?」とそれぞれが意見を出し合っていました。こいのぼりの鱗もグループごとに子どもたちが協力して張り付けました! お友だちと意見を出し合ったり、工夫したり…きっと 1 人では完成しなかった大きなこいのぼり。お友だちと協力することの楽しさを感じてくれたことと思います。出来上がったこいのぼりを見て、子どもたちも満足そうにしていました!